



Mit dem Gleitschirm in luftige Höhen: Mit einer fundierten Ausbildung bei „Active-zone“ können sich Interessierte den Traum vom Fliegen auch im Münsterland erfüllen.

## Traum vom Fliegen wird wahr

Von unserem Redaktionsmitglied  
RITA KLEIGREWE

**Beelen (gl).** Er erfüllt seinen Kunden den Traum vom Fliegen. Seit dem Jahr 2007 betreibt Markus Berghaus in Beelen die Flugschule „Active-zone“ und sorgt dafür, dass seine Schüler per Gleitschirm oder Drachen sicher in die Luft und wieder auf die Erde kommen.

Hohe Berge braucht es nicht, um von dort mit dem Gleitschirm durch die Lüfte zu schweben. Auch im flachen Münsterland lässt es sich prima fliegen. Das Ausbildungsgelände von Marcus Berghaus liegt in der Freckenhorster Bauerschaft Hägerort.

Dort werden die Flugschüler mit einer Schleppwinde in die Höhe gezogen und klinken sich dann zum Flugvergnügen aus. Doch vorher gibt es natürlich eine intensive Einweisung. „Zuerst wird alles auf dem Boden geübt. Und nur, wer sich wirklich sicher fühlt, geht dann auch in die Luft“, betont der 45-jährige Fluglehrer. „Vertrauen ist beim Fliegen ganz wichtig.“

Und dieses Vertrauen schenken ihm mittlerweile immer mehr Kunden, die nicht nur aus dem Münsterland, sondern auch aus dem Ruhrgebiet, dem Sauerland, Ostfriesland und sogar aus dem Allgäu in die Beelener Flugschule kommen. „Die Jüngsten sind um die 15 Jahre alt, mein ältester

Flugschüler war 74 Jahre“, erzählt Berghaus. Viele haben zunächst im Schnupperkursus getestet oder einen Tandemflug absolviert, ehe sie in die Ausbildung eingestiegen sind.

Dazu gehört neben der Theorie und den Übungsflügen im Hägerort übrigens auch die alpine Höhenschulung, für die Markus Berghaus eigens einen Übungshang in Österreich angepachtet hat. Dort geht's dann aus 1700 Metern Höhe in die Luft. Ein Erlebnis, das bisher noch jedem ein breites Grinsen ins Gesicht gezaubert hat – und genau das will Markus Berghaus sehen.

📍 Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.active-zone.eu](http://www.active-zone.eu)